

- Ulfa, Iulu Maria. "Upaya Guru Tahfizh Dalam Meningkatkan Kemampuan Menghafal Al-Qur'an Siswa Madrasah Aliyah Muhammadiyah Metro." Skripsi, Institut Agama Islam Negeri Metro, 2018.
- Ustzah Lisa Elisobat. "Wawancara Pribadi Pengurus Pondok," Agustus 2024.
- Wahid, Wiwi Alawiyah. *Cara Cepat Bisa Menghafal Al-Qur'an*. Yogyakarta: Diva Press, 2012.
- Widiastuti, Dara, Aam Abdussalam, and Elan Sumarna. "Implementasi Metode My Q-Map Dalam Meningkatkan Hafalan Alquran." *TARBAWY: Indonesian Journal of Islamic Education* 6, no. 1 (Agustus 2019).
- Windiansyah, Annisa Wahyu. "PERAN BU NYAI DALAM MENINGKATKAN MUTU HAFALAN AL-QUR'AN SANTRI PONDOK PESANTREAN PUTRI AL-MUNJIYAH DURISAWO PONOROGO." Diploma, IAIN Ponorogo, 2024. Accessed December 10, 2024. <https://etheses.iainponorogo.ac.id/28866/>.

LAMPIRAN-LAMPIRAN

NO	INFORMAN	JABATAN	LOKASI	HARI/ TANGGAL	PERTANYAAN
1	Hj. Millah Jamillah SA.g	Pengasuh Pondok Pesantren Al-Muchtar	Ruang Tamu (Dalem)	Senin 29- juli -2024 Selesai	<ol style="list-style-type: none"> 1. Bagaimana mengembangkan mutu hafalan Al-Qur'an 2. Bagaimana mengembangkan mutu hafalan Al-Qur'an 3. Bagaimana mengembangkan mutu hafalan Al-Qur'an 4. Apa saja yang standar yang pengasuh di terapkan untuk santri dalam menghafal setoran Al-Qur'an 5. Bagaimana peran ibu dalam menerapkan aktifitas yang di terapkan untuk santri 6. Langkah apa yang dilakukan pengasuh dalam menghadapi santri yang sedang dilema 7. Apakah ada kriteria kesalahan dalam setoran hafalan Al-Quran 8. Faktor apa saja yang menghambat proses menghafal Al-Qur'an.
2	Sa'adatul Khoiriyah	Guru Tahfidz Di pondok Pesantren Al-Muchtar	Mushola	Kamis 1- Agustus - 2024 Selesai	<ol style="list-style-type: none"> 1. Kegiatan apa saja yang menunjang santri tahfidz dalam mengembangkan mutu hafalan 2. Kebijakan apa yang terapkan pengurus untuk santri tahfidz mudarisah 3. Seberapa besar peran Bu Nyai dalam mengembangkan mutu hafalan santri agar bisa di jadikan teladan atau panutan 4. Hambatan apa saja yang biasanya terjadi pada santri

					<p>ketika tidak menghafal /setoran</p> <p>5. apa saja dilakukan ibu ketika hafalanya santri tidak lancar</p>
3	Vinesa Putri Fatma Dewi	Santri Di pondok Pesantren Al-Muchtar	Mushola	Selasa 30-Juli -2024 Selesai	<ol style="list-style-type: none"> 1. Bagaimana cara Bu Nyai mengembangkan santrinya ketika salah satu ayat 2. Hal apa yang di berikan agar hafalan tetap terjaga 3. Bagaimana proses pembelajaran yang ada di pondok pesantren 4. Berapa lama waktu yangt di perlukan saat menghafal /Setoran 5. Bagaimana kondisi lingkungan santri ketika menghafal Al-Qur'an 6. Faktor apa saja yang memperngaruhi santri dalam menghafal Al-Qur'an

Lampiran 4 Dokumentasi



Gambar 1. Gedung Pondok Pesantren Al-Muchtar



Gambar 2. Dokumentasi Pembelajaran Tahfidz di kelas